

jueves, 2 de marzo de 2023

NAVIDAD, TERCERA EMISIÓN DE SERVICIOS POSTALES DEL ECUADOR

Fabián Celín Pazos

hfcpemoo@hotmail.com

Servicios Postales del Ecuador terminó el año 2022 con su tercera emisión postal, dedicada a la Navidad.



Para esta emisión, la empresa convocó a concurso abierto para realizar los diseños con la temática navideña en la que participaron 16 artistas creativos, varios de ellos estudiantes de algunas universidades del país. Los ganadores fueron:

Primer lugar:

Johana Daniela Erráez Proaño.

Segundo lugar:

Jhonson Aldair Sotaminga Narváez.

Tercer lugar:

Andrés Felipe Segovia Cevallos

El 12 de diciembre de 2022, Servicios Postales del Ecuador presentó la emisión postal denominada *Emisión Navideña 2022*, compuesta por las tres estampillas ganadoras del concurso anterior, las mismas que muestran creatividad y conexión con la parte emotiva de estas fechas navideñas.

Cada estampilla mide 3,8 x 2,8 cm., con perforación de 14 x 13,5.

Están impresas en papel cuché blanco brillante engomado de 110 g/m².

Las tres estampillas tienen valores faciales de 1,00 USD, 0,50 USD y 0,25 USD.

Se imprimieron 2.000 unidades de la primera y 1.000 de cada una de las otras dos..

La impresión fue realizada en policromía, utilizando el sistema offset por el Instituto Geográfico Militar, en Quito.

Junto con las estampillas y en la misma fecha se presentó una cartilla filatélica de 6,5 x 18,5 cm. realizada en papel adhesivo esmaltado de seguridad, cuyo valor facial es de cinco dólares de los Estados Unidos de América en la que constan tres sellos de 1,00 USD, 3 de 0,50 USD y dos de 0,25 USD.

Se emitieron inicialmente 15 unidades para el lanzamiento oficial de la emisión, pero no circularon hasta que se reciba la totalidad de 1.500 que fueron autorizadas; el resto serán entregadas posteriormente por el Instituto Geográfico Militar a la empresa de correos.

Publicado por [Actualidad Filatélica](#) en [9:09](#)

[Enviar por correo electrónico](#)[Escribe un blog](#)[Compartir en X](#)[Compartir con Facebook](#)[Compartir en Pinterest](#)

Etiquetas: [ECUADOR](#), [ECUADOR NUEVAS EMISIONES](#), [NOVEDADES FILATÉLICAS](#)

1 comentario:

1.

[Rolf Alwers](#) [2 de marzo de 2023, 9:46](#)

Llama la atención la muy reducida cantidad de sellos emitidos. Algo similar ocurre en Colombia.

No obstante, si son 1.000 sellos de cada uno de los valores postales de 0,25 y 0,50 c, entonces ello debe reflejar una muy escasa demanda postal y más bien estos sellos estarán destinados a la filatelia temática. No se si estoy en lo cierto.

[Responder](#)